

Besuch vom Bürgermeister und der Stadtpolizei

Am 12. September 2024 besuchten uns unser Bürgermeister Herr Rahn und der Chef der Stadtpolizei Herr Peña.



Der Bürgermeister und die Stadtpolizei haben sich vor Ort die Situation auf der Pestalozzistraße angeschaut.



In einer Rede vor allen Pestalozzischülern haben Herr Rahn und Herr Peña über die Sicherheit auf dem Schulweg gesprochen.



Wir bitten alle Autofahrer langsam und umsichtig zu fahren. Halten Sie nicht vor der Schule und liebe Kinder, am besten läuft zur Schule!

**INITIATIVE
SICHER ZUR
SCHULE IN
KARBEN**

BITTE PLANEN SIE
MEHR ZEIT EIN UND
BEACHTEN SIE

5 Sicherheits-
regeln:

1
FAHREN SIE BITTE
FREIWILLIG 10KM/H!

2
DER GEHWEG DARF
NICHT BEFAHREN
WERDEN!

3
NIEMALS VOR DER
SCHULE HALTEN ODER
PARKEN
(AUCH NICHT „NUR“
GANZ KURZ!!)

4
PARKEN SIE
AUSSERHALB DER
PESTALOZZISTRASSE!
UND GEHEN SIE DEN
REST ZU FUSS!

5
WENN MÖGLICH:
BILDEN SIE
LAUFGRUPPEN!